

# 弘前大学生活協同組合 第62回通常総代会

## [③総代意見・質問]と回答

2023年5月26日（金）

総代の皆さん、本日はご多用のところご出席ください、誠にありがとうございます。

また、「議案書・補足資料を読んで」「生協を利用されて」のご意見・ご質問をたくさんお寄せいただき、ありがとうございます。

ご意見・ご質問の一覧と、現時点での回答をまとめました。総代会・班内質疑等でご覧ください。後日、弘大生協ホームページ等でもご覧いただけるよう掲載致します。

なお、今後具体化や対応が必要な事項について、理事会で協議し対応して参ります。ご利用にあたりお気づきの点、ご意見やご要望は隨時お寄せください。引き続き、弘大生協をよろしくお願ひします。

P2 議案書・補足資料を読んでのご意見と回答

P5 議案書・補足資料を読んでのご質問と回答

P6 生協を利用してのご意見と回答

P11 生協を利用してのご質問と回答

掲載順

上記項目ごとに、所属、学年順に掲載しています。

弘大生協は、今年創立 60 周年を迎えます。

変わらず組合員の皆さんに支えられながら、皆さまのお役に立てるよう努めて参ります。

創立 60 周年記念事業にもぜひご参加ください。

以上

2023/5/26 弘前大学生生活協同組合 第62回通常総代会 意見・要望まとめ

たくさんのご意見、ご質問をいただきありがとうございます。「意見・要望」への回答をお渡しますので、議案提案と合わせてご覧ください。（学部・学年順）

所属	学年	No	議案書・補足資料を読んで のご意見	回答【2023年5月26日 第62回通常総代会】
理工	1年	30	想像していたよりも多くの金額が動いていたので、びっくりした。	このような機会がないとなかなかお知らせできませんが、知りたてただけてよかったです。
理工	1年	122	Horest・Scorumでの赤字となっている状態はよくないと思いました。	赤字は「コロナ影響による利用者数の減少」「原材料費や燃料価格の高騰」が大きな要因です。組合員皆様の生活の変化に合わせた営業とコストコントロールで経営改善を進めてまいります。また皆様には Scorumの朝食とHorestの夕食利用のご協力をいただけないと幸いです。
理工	2年	67	医学部方面の施設が分からぬので知りたいです。	興味をもっていただきありがとうございます！ 知つてもらえる方法を考えます。
理工	3年	88	資料をデジタル媒体にしたほうがよいと思いました	昨年も要望いただいており、デジタル化は検討しています。結果出力するケースも発生していることから移行できていませんが、引き続き検討します。
理工	3年	92	まだ大学について詳しく知らない新入生へのサービスが充実していく良いと思った。	ありがとうございます。入学時に、4年間を想定して準備いただけよう取り組んでいます。
理工	3年	116	補足資料より、回収活動、理工学部でもお願いします。	ご意見ありがとうございます。理工学部の回収活動も積極的に行っていきます。
理工	4年	46	学び方講座にかかる経費などの金額を詳しく記載してほしいです。 別の項目(講座など)に含まれているのであればかっこ書きでもいいので記載してください。	ご要望ありがとうございます。個別商品毎の収支等詳細の掲載は行いません。商品・サービスの総括をするなかで確認しています。
理工			学び方講座のポジションがサボなのか応援塾なのかわかりません。それ故に昨年度はコムの担当者が苦労していましたと思われます。このポジションをはっきりさせると学び方講座の質も上がると思われます。	ただ、ご意見のとおり携わる学生や、提案される新入生がわかりやすい内容であることが、質の向上やご利用につながりますので、いただいたことは明確にしてていきます。
理工	教員	94	海外旅行や留学が増えると思うので、たびshopの活用について促進されるようがんばってほしいと思いました。	ありがとうございます。まだまだ燃油の高騰など条件はよくないですが、学生時代にできることにチャレンジいただけるようサポートしてまいります。留学相談会等も積極的に行いますので、ぜひご参加ください。
理工	大学院	84	学生へのサポート内容について、大学生協アプリに様々な機能を集約できるようにすると良いと感じた。 (現在でも十分多くの機能があるが、何ができるかの説明や仕様の説明、全体の教科書購入などを授業を選ぶだけで教科書が注文できるようにするなど)	要望ありがとうございます。より便利に活用いただけるよう、開発部署へ引き続き声を届けます。
農生	1年	103	どちらの資料も読みやすかったです。	ありがとうございます。日常でも取組みをお伝えできるよう工夫して参ります。
農生	2年	21	昨年は環境についてテーマだったこともあり、環境に関する取り組みが多く、様々な人がゴミのことなどについて考え直すきっかけになったのではないかと思う。 ただ総代や学生委員会メインとなっている企画多かったので、他の学生を巻き込んだ企画を増やしてもいいのではないかと思う。 また、総代が主体となって企画から運営まで行う企画増やしてもいいのかなと思った。	ご意見ありがとうございます。昨年は「ゴミ処理場見学」からペットボトルのラベルを剥がす呼びかけボスターなども作成しました。見学では、弘前市のゴミの排出量や分別を正しく行っている割合などを知ることができ、家庭レベルから環境問題を見つめ直すことができるため、より多くの学生に知らせていくれる企画を考察していきます。 また、総代・組合員全員を巻き込んだ企画については、今後のREPセッションで検討します。総代企画では企画作りから運営など、総代自身に行なっていただくことも検討しています。
農生	2年	81	資金がしっかり管理されていて良いと思った。	ありがとうございます。引き続き組合員の財産の適正な管理に努めます。
農生	3年	118	2022年度行ってきた事を2023年度も継続していけば良いと思った。2022年度行っていた環境の活動が特にいいと思ったので、この活動は今年も絶対やってもらいたいと感じた。	ご意見ありがとうございます。さらに環境について理解や関心を深めてもらえるよう努めます。ぜひ一緒に取組みましょう。
農生	教員	1	コロナ禍でも色々なイベントを企画され、学生、教職員が楽しく過ごせる空間を提供して頂いており、ありがたいです。昼間の人込みも増えて活気が出てきて、嬉しい思っています。コロナ禍ではオンラインや少人数でおこなったイベントや広報についても、なるべく対面重視でおこない、学生が以前と同じくらいにたくさん集う場所にして頂けると良いと思います。どうぞよろしくお願ひします。	生協としても多くの学生が店舗や食堂を楽しく利用していただけるように、セールやイベントを開催していきます。 組合員の皆さんが、たくさん集まる「居場所」として活用していただけるよう変えていきます。
農生	教員	16	学生さんの成長につながる活動や講座が多く行われていると感じました。引き続き周知をしていただき、必要としている学生さんが参加できるといいと思いました。	せっかく全国から弘大に来て、交流を通して様々な価値観に触れ、自分なりの「おもしろい、やってみようかな」を見つけられるのも大学生活の醍醐味と思うので、より多くの学生に知りたてただけるよう知らせます。

			お知らせが行き届かず申し訳ありません。大きは3回、お届けできる機会かと思います。 ①私前大学への受験志願書を提出する際に、「生協からの案内を送付して良いか」という項目にチェックいただいた方へ資料を発送しています。 ②生協HP等でご案内を見ていた際に、「資料のご請求」をしていただいた方へ資料を発送しています。 ③県内の高校へは、直接入学準備説明会等の案内を届けています。受験生・保護者様へ配布いただいているれば、資料をお手元に届きます。 お協は私前大学とは異なるため、全新入性に情報をお届けすることはできませんのでご了承ください。 また、セットアップのフォロー等、ご意見ありがとうございます。 商品やサービスをご利用いただいた方がどこまでどうすればいいのか等、不安にさせないご案内やスケジュールのお知らせを、次年度の課題として検討致します。
人社	1年	48	私は後期日程で大学に入ったのだが、弘大に生協システムがあることを知らず、サポートセンターで様々な催しをしていることを知らなかった。なので、どこでいつどのように宣伝していたのか知りたい。また、パソコンやiPad等を購入したが、それぞれどのように使っていくのか、設定はどこまで行うべきか等、セットアップ講座前に事前に軽く知らせるなど、新入生でも不安が減るよう、あと少しどより詳しく説明できればもっと良くなるのではないだろうか。
人社	1年	91	生協でお金がどのように利用されているかわかった気がします。
人社	1年	106	レジをアプリ決済することによって回転率が上がったと感じた。また、自販機で生協アプリでの決済ができるのもいい。
人社	1年	121	決済ができるアプリへの切り替えが今年から行われたことを知った。 28ページく健康(食)について、健康意識を増進させるために、ポスターやテーブルの仕切りパネルの張り紙などを増やして、目につく機会を多くすると良いと思った。
人社	2年	64	ペットボトルのキャップを捨てるゴミ箱があるにもかかわらず、ほかのゴミを捨てるゴミ箱に入れている様子を見かける。ペットボトルキャップ用のゴミ箱の位置を見やすい所に置くなど広く知らせる活動が必要ではないか。 フェリオの奥様のスイートポテト食べてみたいです。文京町のキャンパスにいると本町キャンパスで何を売っているか分からないので告知してほしいです。食べたいです。
人社	2年	85	実家通いで食堂を利用するがほとんど無い人や、1人では食堂に入るのをためらってしまうといった学生向けの施策等が何かあれば良いなと感じます。 資料を拝見した限り、参加者が普段から食堂を利用しているという前提ありきのように感じてしまつため、上記の施策があれば利用者数の底上げにつなげられるかと考えます。
人社	4年	90	今年度も期待しております。
教育	1年	104	コロナの制限が大きく緩和された今年度からは徐々に前のような生活に戻ると思うため、利用者数なども大きくなり伸びてくるのではないかと思いました。
教育	1年	105	店舗利用者をこれから増やしていくかと思った。
教育	2年	20	・補足資料12ページ「Cerisier」の「2022年度を振り返って」の一部「オリジナル弁当の利用減少が大きく減少している」という文章がおかしいと思います。 ・「2023年度活動方針及び事業予算決定の件」の「学生委員会」に関連して、今年度の総代パーティに参加させて頂いたのですが、進行の指揮が十分に取れていなかったり、進行とグループリーダーの連携が取れていないなど、クオリティが低く、正直あまり満足しませんでした。そのため、内容(方針)の欄に「質の向上」を加えて頂きたく思いました。
教育	教員	66	・文言のご指摘ありがとうございます。点検不足でした。
教育	教職員	98	・ご意見ありがとうございます。総代とともに活動するうえで様々な共有事項があり、全てを網羅するのは難しいものでした。今後最善の取組みができるよう、足りなかったことを真摯に受け止め、改善に努めます。
教育	教員	66	・補足資料 さまざまな活動に精力的に取り組んでおられることが伝わってきます。
教育	教職員	98	ありがとうございます。引き続き奮んでいただけるよう取り組んで参ります。

教育	大学院	35	コロナ収束のきざしが見えてきた中、生協に求められるものも変わってくると存じますが、できることから少しずつ、がんばってください。私達総代もよりよい生協を目指して意見を届けてまいります。	ありがとうございます。率直な声を寄せていただくとともに、学生委員会と一緒に楽しく取組みましょう。
医	1年	6	重点テーマに関する活動について、食に関する活動がイベントとしての一時的な活動が多いように思われました。 生協コンビニで販売している弁当や食堂の食品に、栄養素を確認できるシールの添付や栄養素表の掲示を行うなどの、普段からの食生活の改善に活かしやすい活動も行うといいのではないかでしょうか。	食堂のご利用は、大学生協アプリから栄養価を確認できるようになりましたが、食生活の改善には継続的な情報提供や考える機会が必要ですね。
医	1年	23	新学期.comはとてもいい機会ではあるが、少し時間が長いので、パソコン販売などは希望者のみに説明をする方式でもいいかもしれません。	入学準備と合わせて大学生活4年間のスタートにあたり、スムーズに準備いただけるよう取り組んでいますが、時間はもっと短くできるよう検討します。
医	1年	32	環境や食など様々なテーマでたくさんの企画がされており、日常生活に役立てることが出来ると思います。だから、これからも必要なテーマがあったらそのときに企画していきたいと思いました。また、食堂では赤字が多いので、私たちができる工夫を考えたいです。	ご意見ありがとうございます。環境を知ることは、日常生活に新しい視点をもたらします。そのような機会を増やせりよう、学生委員会一同努めます。 食堂の赤字は、利用しにくい時間帯の営業時間の見直しなどを含め対策に取組んでいます。食堂を利用いただくことが私たちの喜びです。
医	1年	120	補足資料[食]の特産品企画に「今年度は、特產品を使用したメニューの提供を含めた企画」が面白いと思うので、楽しみにしています。	昨年も好評でした。仕入れの打合せを始めていますので、今後の提供にご期待ください。
医	2年	38	環境やSDGsに取り組んでいる点がよかったです。	知り、知らせ、考える場を持ち、組合員の皆さんと一緒に取り組んで参ります。
医	2年	47	SDGに向けた取り組みが世界で広がっている中、重要テーマを「環境」にして、ゴミ分別、リサイクル、ポイ捨てなどについて、活動を通して、大学生に意識・関心を持ってもらえるように様々な工夫をしているのが、とても良いと思った。学生委員会の方々が考えながら、分別してもらうために取り組んでいたのを知つたらとてもありがたく思、ごみの分別について私もこれから気をつけようと思った。弘大生に学生委員会の活動広報を行って少しでも取り組みに目を向けてもらい、意識・関心を持ってもらうことができるのではないかと考えた。	ありがとうございます。学生委員会では、SDGsテーマ「陸の豊かさを守ろう」に関する植樹企画や、ゴミ処理・分別について考える「ゴミ処理場見学」などを行っています。日常から環境に興味・関心を持つような企画づくりをこれからも励んでいきます。
医	2年	59	生協で昨年、コロナの共済金を受け取ったときに感じたのですが、ポスター以外に共済金に知つてもらう手段があるといいなと思った。	HP、メルマガ、SNS、給付ボード等でお知らせはしていますが、皆さん同士の「口コミ」が最も有効です。
医	3年	11	昨年度の生協の方針について確認できたのが良かった。	ありがとうございます。引き続き、取り組んでいることもお知らせていきます。
医	3年	49	②補足資料P13 FERILO 2022年度の振り返り～書籍利用について学生の立場から見ると、金額が高すぎてやみくもに購入することができないといった一面もあると思います。	ご意見ありがとうございます！私が店長になって補足資料に初めてコメントをいただきました。読んでいただきありがとうございます。確かに医学系生向け書籍は高額のものが多いですし、吟味して購入される必要がある、入手手段の工夫もあると思います。一方生協からの情報提供が弱いために生協でポイント付与がされること、商品によっては生協で購入した方が安い、そもそもお知らせ時期が遅いなど知らずに購入にならない場合もあると思っています。情報をみなさんにお伝えし、選んでいただけるようにしていきます。今後ともよろしくお願いします。
医	3年	56	より良い大学生活が送れるよう、とても考えられていると思いました。	ありがとうございます。引き続きより充実した大学生活が送れるよう取り組んでいきます。
医	3年	60	コロナ禍の変化への対応や、今後の見通しなどが適切に考慮されており、よいと思う。	ありがとうございます。コロナが無くなったわけではないので、引き続き感染対策をしながら進めていきます。
医	4年	109	各生協店舗が利用者数向上のため、多くの努力をしていることがわかった。青森県産の作物と学食がコラボする企画をよく企画してくださっているが、これは、地産地消の観点からも、地元の人たちともつながりを強めたためにも、これからもぜひやるべきだと思う。	他県からの学生も多いため、青森県産の提供を弘前大学や地域の生産者とも連携しながら進めています。
教職員	114	「2023年度予算案」に「コロナ禍後の生活変化に対応し、以前の状態に戻らないことを前提とした店舗運営を行います。」と記載されています。コロナウイルス感染症が5類扱いになったことを受けてより積極的な店舗運営を計画してもいいのではないかと考えます。	ありがとうございます。これまでなかなか人が集う場(特に食堂)が散遠されてきましたが、今後は徐々に回復するものと期待しています。様々食堂内での企画等も行って参ります。	

所属	学年	No	議案書・補足資料を読んで のご質問	回答【2023年5月26日 第62回通常総代会】
理工	1年	5	・理事や監事の役員報酬限度額が、合計2,700万円(高額にも思える)となるのはどうしてか、理由を教えてください。 ・生協の出資金は1割までしか返還されないのでしょうか。	・役員報酬は、法人税法の規定により「総代会で定めた限度額を超えた部分は課税」(形式基準)となることから、予算案に比べて余裕を持った限度額を設定しています。実際の執行は予算に沿って行います。 ・出資金は手続き後に全部返還されます。もし1割までと記載があれば誤りの可能性があります。お手数ですが、どちらでご覧になったかお知らせいただけると幸いです。
理工	1年	40	総代は回収活動、花壇活動に参加しなくていいのか。	ご意見ありがとうございます。花壇活動や回収活動は総代の皆さんにも協力していただけるよう検討します。ポスターやSNS等でお知らせしますので、その際はぜひご参加ください。
理工	2年	19	Scorumの黒字化計画の詳細が気になります。	4月から営業時間(最終受付時間)を変更しました。 計画時間内での労働と、食材の廃棄コストの軽減、利用増により黒字化を目指します。
理工	4年	46	学び方講座についてはどう考えていますか? 学び方講座のポジションはどうなっていますか?	「学び方講座のポジション」ということが、意見にもあった「サポートセンターメンバーでつくるのか、応援塾スタッフでつくるのか」ということでしたら、提供するなかでの役割のことになるので、個別対応致します。
理工	4年	76	21p.ポイント引当金繰入額は、今年キャッシュレス化した事と何か関係あるのか。 その他キャッシュレス化が行われた事による影響はあるのか。(資金的な)	キャッシュレス化はミールやPico等以前から行われているため、資金的な影響(変化)はありません。
農生	1年	103	補足資料の内容は総代の人以外でも見れるのでしょうか。	ホームページでの掲載も予定しています。後日ご覧いただけるように致します。 懇親会はコロナの影響で提供体制が整わず全面的な再開までに至っておりません。残念ながら費用対効果は高くないため、状況を見ながら対応していく今後の方針を考えていきたいと思います。
農生	教員	1	・HorestとScorumについて 大学でも対面の学会や集会のイベントがまた増えました。そろそろ懇親会会場の提供やオードブルの提供などのサービスを復活して頂きたいのですが、どのような計画になっているでしょうか? 黒字化につながる費用対効果が高い場合は早期に復活してもらえると有難いです。懇親会会場としてScorumはとても便利でしたので、活用させて頂きたいです。	昨年と比べれば回復していますが、コロナ以前には及びません。コロナ禍以前には戻らないことを前提に、現状に合わせてご利用いただける生協を目指します。 情報提供(SNS・ポスター、書籍販売)を除くと啓発の機会は設けられていないのが現状です。学生委員会とも相談しながらできることを検討して参ります。
人社	4年	115	議案書の2ページ目にあるI-2-(2)について、食堂・コンビニの利用の減少とあるのですが、去年より売上が減少したのでしょうか。それともコロナ禍以前より減少したのでしょうか。	具体的な数値での確認は出来おりません。
教育	教員	66	1点質問なのですが、新入生と保護者に向けた消費生活(特に成年年齢引き下げの対応)への啓発の場などは設けられておられるでしょうか?(SNSやポスターを介した注意喚起以外に)	具体的にはそれぞれの店舗で取組みを行いますが、コロナ禍でできなかった留学や対面での企画等をより積極的に取り組んで参ります。
医	1年	23	議案書28ページの<環境>に『持続可能な社会実現のために、生協に関わる全ての人が「環境」への意識を持って、何かしらの行動ができる』とあります。今まで行ってきた活動の中で、生協に関わるすべての人はどれくらい環境へ意識を持つようになったと認識していますか?	ご質問ありがとうございます。生協の管理アパートに入居されている学生は、9割以上が弘大生です。卒業生の退去が減少した要因の一つとして、大学院を志望する方が増えたことが考えられ、卒業予定の方の継続契約が増えています。
医	2年	80	対処すべき重要な課題として、『学生の「自立」「居場所」「チャレンジ」の場や機会をつくる』ことが挙げられているのですが、どのような取り組みを行っていく予定ですか。	具体的にはそれぞれの店舗で取組みを行いますが、コロナ禍でできなかった留学や対面での企画等をより積極的に取り組んで参ります。
医	3年	49	①議案書P.3③ その他の事業より、「卒業生の退去が減少したこともあり~」について質問です。 私の認識では生協と提携しているアパートへの入居は弘大生のみだと考えていたのですが、詳細教えていただけたら嬉しいです。	ご質問ありがとうございます。生協の管理アパートに入居されている学生は、9割以上が弘大生です。卒業生の退去が減少した要因の一つとして、大学院を志望する方が増えたことが考えられ、卒業予定の方の継続契約が増えています。

所属	学年	No	生協を利用して のご意見	回答【2023年5月26日 第62回通常総代会】
理工	1年	5	・便利で助かっています。 ・(勝手な要望かもしれませんが、)昼寝スペースを作れないでしまうか(午後の授業に集中するため)。	ありがとうございます。なかなか限られたスペースで昼寝スペースを作ることは難しいですが、ピーク時以降の食堂等は「居場所」として活用ください。
理工	1年	30	会計時がバーコード決済になっているので、現金を出さずに済み、便利だと感じている。	ありがとうございます。表示までに時間がかかることがあります、皆さんのご協力もあり以前よりスムーズに決済いただけています。
理工	1年	122	新入生サポートセンターでの対面での対応がよかった。	ありがとうございます。引き続き入学準備がスムーズにできるよう取組みます。
理工	2年	19	個人的にはScorumの朝のメニューを一つ増やしてほしいなって思います。	ご希望ありがとうございます。 メニューを増やすことで廃棄ロスの可能性も増えるため、慎重に検討します。
理工	2年	36	SHAREAで商品を買ったあとにパックの中につめるサッカーボールのようなものがほしい。	ご不便をおかけ申し訳ありません。廊下にサッカーボールとしてテーブルを並べていたのですが、イベント時など使用できなくなっていました。工夫して、置くようにします。
理工	2年	67	コンビニのレジのレシートが出てくるのが遅い時があります。	1月に新しいシステムに変更になり、まだ皆さんに満足いただける状態になっていないと思います。 継続して改善に取組みます。
理工	3年	24	wifiが弱い	学内でも場所により状態が異なるようです。学内LANについては弘前大学へも状況をお伝えします。
理工	3年	37	組合員へサービスの還元率をもう少し高めても良いと思う。(デボジットが抽選になったり、食材の材料費が上がりつたりを緩和できるもの。)	経済的に厳しい状況が続くなか、生協創立60周年記念事業として通常より還元できるよう計画しています。
理工	3年	88	パーティションをもうすこしつけてほしい	昼食時の混雑を見る限り、パーテーションがある席がまだ多く使われている印象があります。 感染リスクにまだ心配される方もありますので、状況を見ながら外していきます。
理工	3年	92	特に不便なところもなく利用させてもらっています。	ありがとうございます。お気づきの点があればお気軽にお知らせください。
理工	3年	116	Horest及びScorumのWi-Fiが(スマホ決済になりスマホを多く使うせいか)よくつながらなくなる。お会計に時間がかかるので解決求む。 Scorumで食券を復活してほしい。出てきた料理を自分がとつていいか一瞬悩むし、お店の人も取ってもらえないで困ってそだから。 SNS使ってないので、メニューの1週間予定紙であるの助かってます。	お昼の混雑時に大学のWi-Fiについては生協からも要望としてお伝えします。 スクーラムの食券は新システムの制約上、番号呼出が現在できないため、今の「申し出」方式となります。 ご面倒をおかけしますがご協力いただければ幸いです。 メニューの一週間予定、隠れた好評POPとなっています。どうぞご利用ください。
理工	4年	46	サポートデスクにて講座の場所を聞かれることがあります。「多目的A」といっても新入生はよくわかりません。 あまり大学会館に来ない人にとっては分かりづらいと思うので案内板などで工夫すると良いと思います。	ご意見ありがとうございます。特に新入生にとってはわかりにくいと思いますので工夫します。現在は食堂ホール内の柱でお知らせしています。

			素敵なアイディア、ありがとうございます。9次中期計画にある通り、大学の魅力発信にも貢献できればと考えています。 (1)○○ガチャは全国的にも注目されているのを目指します。企画を検討してみます。 (2)コロナ禍から明けて様々な方が来学される機会が増えるなかで、できることを検討します。県外からの学生も多い弘前大学で、弘前・青森を知り好きになっていただく機会ができれば嬉しいです。 (3)ACE(英会話講座)受講生対象に、英会話をしながら市内を散策する企画を以前開催しました。大学から弘前駅方面へ歩くだけでも見どころがあります。 その他学生、教職員の方々に楽しんでいただける企画ができればいいなと思います。
理工 教員	18	新型コロナの影響がなくなり、多くの海外の方が日本に訪れています。弘前の観光スポットの一つとして弘前大学の文京キャンパスが機能すると素敵だなと思います。また、周辺地域に住む人にとっても弘前大学のキャンパスが憩いの地となる良いなと思います。 そして、いろんな人が訪れる場所として弘前大学、また、弘前大学生協が機能することで、これまで以上に多様性に配慮した店舗やキャンパスが、弘前大学の文化として形成されると素晴らしいと思っています。 上記は、提案者の個人的な想いではありますが、そのための方策として以下のようなアイデア(意見)を提出いたします。 (1)弘前大学生協が、訪れた人の一つの想い出(メモリアルな場所)となるために、弘前大学のガチャガチャ(カブセルトイ)を作るというのはいかがでしょうか? 出てくるカブセルトイは、学生のアイデアを基に創作するのも良いと思います。または弘前大学に訪れた高校生や、一般市民が魅力的と感じる“何か”をカブセルトイとしても良いかと思います。もちろん大学に限らず、弘前というくくりで、カブセルトイを作製しても良いのかも知れません。若木山や、弘前大学キャンパス、弘前大学の校章などなど。 (2)弘前大学生協が弘前大学キャンパス内のハブとなるような機能を果たすと良いなと思っています。例えば、弘前大学資料館への案内や、弘前大学図書館への案内、弘大力フェへの案内など、それらの建物の歴史や魅力の情報提示と共に、1小時間程度の散歩コースとしての提案などの、弘前大学の文京キャンパスを楽しむためのインフォメーションが弘前大学生協で提示されているうのはいかがでしょうか? 現在、大学会館で行われている『先輩の知恵袋～先輩おしえてオススメの〇〇～』に近いアイデアです。 (3)(2)のアイデアと似たようなものです。弘前大学から弘前駅まで歩いて帰るときに、弘前の歴史やすてきな景観を体験したり、おいしいものを食べながら町歩きができるようなルート(季節によって異なると良い)を開拓し、そのような情報が弘大生協で知ることができ、講義の帰りに学生が訪れることができるといいのではないかでしょうか。基本的に数百m毎に見るべきモノが存在すると良いかと思います(あるのかは検証してません、すいません)。 弘前大学生協に行けば洒落た弘前散策情報があるとなると、学生たちの足も自然と弘大生協へ向くのではないでしょうか。地域の活性化にも、若干の貢献はあるかも知れません。 長々と失礼しました。以上です。	
理工 教員	94	学生がたくさん利用してるように見えるので、活気があって良いと思います。	コロナ禍でなかなか活気を取り戻せずにいますが、皆さんに喜んでいただけることに取り組んで参ります。
理工 大学院	77	ミールが使える自動販売機が欲しいです。	ミールはしっかり食事をしてほしい、ということから生まれた制度でした。弁当を食べるために飲み物も欲しいということからCerisier等ではドリンクも対象にしましたが、一方自動販売機はドリンクのみの販売となり考え方が異なるため、導入は予定していません。
理工 大学院	84	かなり利用しやすい(混雑時でもスムーズ、職員の方に質問をしたときの対応が丁寧でわかりやすい)と思いました。	利用しやすい案内・対応というご意見ありがとうございます。これからも利用しやすい生協を目指しています。
農生 1年	33	新入生サポートセンターが5月中に終わってしまうが、1年生前期中は、学校生活で分からぬことがあった時に質問できる場があると助かる。	そうですね。サポートセンターは終わっていますが、食堂内サポートデスクや、SHAREA店等へお気軽にご相談ください。
農生 1年	103	店員さんの対応も商品もいいと思います。生協関連のTwitter等のアカウントが周知されていないよう思えます。	弘大生協カウント…新学期には宣伝をしていますが、確かに通常期はあまりできていません。ご意見を踏まえ、定期的に店舗等でお知らせします。ご意見ありがとうございます。
農生 2年	21	生協のカードがアプリになったことでとても使いやすくなつたと感じているが、まだ完全にアプリ化していないことによりカラー印刷機など使えないことがあります少し不便だったしかし、昼食時の会計でカードを出す手間が省けたことはとても感謝している	ありがとうございます。コピー機は利用自体が減少しているため、アプリ導入コストに見合わず、現状では対応が難しい状況です。
農生 2年	81	スマホのコード決済で便利になった。	ありがとうございます。カードを持ち歩く必要がなくなったことにメリットを感じるとの声をよくいただいている。

農生	3年	118	Scorum近くの女子トイレに入るたびに、Scorumの機械が反応してしゃべるので、少し何とかしてほしいなと思っている。	トイレの出入りの際にも反応してしまうということで失礼しました。 場所についてあらためて検討します。
農生	4年	72	物価の値上がりについていけない。 サリジエのミストの日とかイベントはとても気に入っている。	物価上昇…世界情勢が大きな原因がとも言います。遠い国であっても、平和であることが大切ですね。 ミスト企画 喜んでいただけて嬉しいです。この回答を読んでいただく時には終了していますが、次回以降もご利用ください。
農生 教員	1	最近、品物のバリエーションが豊富なサリジに行くのが楽しみです。サラダチキンなどの冷蔵コーナーが充実してきて便利です。よくトレンドをリサーチして品物を入れているのであると思います。これからもよろしくお願ひします。	嬉しいご意見 ありがとうございます。 一言カードやアンケートを通じていただいたご要望に応えるとともに、他店へのリサーチ等を通じて新しい商品、喜んでいただける商品の品揃えに努めて参ります。	
人社	1年	74	学食のスペースがせまく感じる	特に昼食時はご利用が集中するため狭く感じられます。少し時間をずらしてご利用いただけるとゆっくりご利用いただくことができます。
人社	1年	91	とても便利。 学食、サリジエのご飯がとてもおいしく満足しています。	ありがとうございます。 今後もみなさんに美味しいと言っていただけるよう努めます。
人社	1年	106	放課後のホレストではアルバイトではなく、社員さんがレジをしていたので、食事の供給種類を増やすために盛り付けにもう少しを入れるべき。	食堂では少しでも体調不良がある場合はお休みいただいている、突然的にアルバイトが不足する時間帯では職員が対応しています。ご理解ください。
人社	1年	121	ホレストなどを利用して、組合員が希望したメニューが実際に食堂に出るなど意見が反映されやすい点がすごく良いと思う。 サリジエで野菜や精肉の取扱をしているので、帰りに夕食の材料を買うことができて助かっています。	一言カードなどでいただいた意見については可能な限り提供していきたいと思います。 ぜひ楽しみにしていてください。 野菜や精肉の取扱もご要望から実現しました。
人社	2年	64	Horestに行くとよく並ぶ場所、おかげを置く場所が変わっていて、いかにお客様をスムーズに動かすか何度も何度も細かく検討されて好感が持てます。 SHAREAで欲しいもの、取り扱って欲しいものがあって、マルマン クリアポケット A4/B5 26穴アリフィル10枚 が欲しいです。ノートはルーズリーフをよく取っていますが、配布資料もノートと一緒に保管したいなどよく思っています。これががあれば資料がどこかに行くことも無く勉強できます。何卒ご検討ください…！	短い昼休みを有効にご利用いただけるよう、秒単位での混雑対策を日々行っております。ご評価いただきありがとうございます。 今後も皆様のご協力をいただきながらさらに利用しやすい食堂を目指してまいります。 マルマンのクリアポケットは店頭に品揃えしておりませんでした。仕入れ可能であれば品揃え致します。総代会は年に1回しかないでの、「これを入れてほしい」「こんな使い方してる」などがあれば、ひとことカードBOXや職員にお気軽に伝えてください。
人社	2年	85	SHAREAの文房具コーナーにいつもお世話になっております。 通常のノート等に留まらず、画用紙のルーズリーフやスケッチブックの取り扱いもあった事に驚きました。 個人的な要望にはなっていませんが、A罫、B罫のルーズリーフに加えC罫のルーズリーフをいつか置いて頂けると大変嬉しい思います。	C罫のルーズリーフ、ピッヂと書けていいですよね。私も好きなのですが、全体では需要が高くなく、常時の取扱いをできていませんでした。 ルーズリーフフェアのような企画(仮)で、可能であれば品揃えできればと思いますが、取り寄せは可能ですので、ぜひご注文ください。
人社	2年	102	Horestのご飯おかげ制度	夕方のご飯おかげ制度については「いっぱい食べる人だけの特典」と意見を頂戴することもございます。 今後の運用についても検討させていただきます。
人社	4年	90	アプリで支払いが出来るようになり、大変便利になりました。Picoでのコピー機の支払いが出来るようになるとより嬉しいです。	ご不便をおかけします。コピー機の利用自体が減少しており、開発コストに見合う利用が見込めないためご了承ください。申し訳ございません。
職員 教職員	99	各店舗で、様々な工夫を凝らしていることが感じ取れました。今後もより良いサービスを提供していただければと思います。	嬉しいご意見、ありがとうございます。 引き続き皆さんから期待いただけるように頑張ります。	
職員 職員	79	PC関連で困ったことがあれば生協さんに相談して、いつも助けていただいている。ありがとうございます。 また、時々おやつなどを販売しに来てくださるのがありがたく、他の職員も楽しみにしております。	いつもご利用ありがとうございます。「PC関連で困ったら生協に」とこれからも言っていただけるよう精進します。おやつなども、組合員の皆様にワクワク感を提供できるよう、引き続き取り組みます。	
教育	1年	10	書籍の減りが少ない。文房具を増やしてはどうでしょうか。	店舗の広さや棚には限界があるので、どのような商品を増やすと学生がSHAREAに来いただけるのか、どんな文具があると便利なのか、ぜひ今の大学生の皆さんのご要望を教えてください。
教育	1年	70	期間限定で良いので、二郎系ラーメンをメニューに追加してほしい。	二郎系ラーメンが極太麺が特徴であり、茹で時間が6~8分かかります。短時間での提供には向いておらず、現時点では実現が難しそうです。
教育	1年	104	毎日利用させていただき、とても助かっています。サポートが手厚く、新生活で不安なことが多い中、安心して生活することができます。	ありがとうございます。安心していただけることが一番です。不安なことがあれば、ぜひ近くの生協店舗に悩まずお声かけください。

教育	1年	105	学食は安くておいしい。種類も豊富。接客の仕方がとても良い。	ご意見ありがとうございます。ぜひ毎日ご利用お待ちしています。職員もその声が励みになります。
教育	2年	20	生協アプリを導入してから、昼休みのHORESTの混雑が特に激しくなり、不便になったと思います。それが売り上げ減少の理由の1つと考えます。全国的な生協の取り組み(今回で言えばアプリの導入)を鵜呑みにせず、弘前大学で独自の取り組みをして頂きたいです。アプリの導入による混雑は全国的に起こっているらしいので、それをいち早く弘前大学が解決できれば、それが魅力の1つになるのではないかと思いました。	ご不便をおかけしています。 現在はアプリの改修が進み、また並んでいる間にアプリの準備をしていただいているおかげで、以前のレジ通過スピードに近い状態になりました。 昼食時の混雑は昨年9月から導入したショーケースで「選ぶ楽しみ」が増えたことも少なからず影響しています。(4月:昨年度に比べ食事1回あたりの取皿数が平均2.6→3.1皿と増えました)
教育	2年	27	いつもありがとうございます	こちらこそありがとうございます。ご要望等ございましたらお寄せください。
教育 教職員	98	飲み物の値段が高いと感じます。	スーパーや一般的コンビニのプライベートブランドとの比較での価格差は承知しています。 全国の大学生協で商談し、ポイント還元企画などで還元できるよう取組みます。	
医	1年	7	本町の食堂と文京の食堂で同じサイズなのに量が違うことを改善してほしい。	本町と文京町の食堂では、器の違いはありますが、同じ分量でご提供しています。盛付に差が出ないよう、定期的に点検していきます。
医	1年	23	青森の郷土料理などオリジナルのメニューを充実させて欲しい。	青森県産品メニューの提供は、弘前大学とも連携して進めます。提供の際にはぜひご賞味ください。
医	1年	32	メニューもたくさんあり、カロリーや栄養素も書かれているので健康に気をつけることが出来るのが良いと思いまして。コンビニの弁当の小盛メニューを増やして欲しいです。	学食を利用いただきありがとうございます。 栄養にも注意しながら当日のメニューを考えただければ幸いです。
医	1年	34	食堂で席を探して歩く人と食器を返却する人がかち合い、混雑します。空いている席が分かりやすいようにパーテーションを外すなどの対策を取りたいです。	混雑は主に昼食時間帯と思いますが、店内放送や呼びかけも含め対策を進めます。 パーテーションはレジから遠い場所から、随時外していく予定です。
医	1年	43	本町キャンパスにあるcloverは保健学科の多くの人が利用するので、2コマ目が終わった直後に行くと、長蛇の列が出来ていて、入った後もお弁当コーナーの前のところが混雑しそうで買いたくない、混雑を避けるために少し時間を遅らせていくと、ご飯系のものはほとんど何も残っていないので何とかしてほしい。	せっかく時差利用していただいているのに申し訳ありません。特に月・水のご利用のこと、前年実績や皆さんの授業、利用状況に応じて入荷数を調整しており、なるべく適正になるよう努めます。 また、どうしても昼休みは利用が集中するため混雑します。事前に提供弁当メニューを掲示したり、弁当の前を通らないアフターレーンを設けたりもしましたが、なかなか効果はありません。皆さんがスムーズに利用できる良い方法等、あればぜひお知らせください。
医	1年	95	どの店舗も店員さんが話しゃやすく快適に使えています	ありがとうございます。職員にとってこの上ないお言葉、励みになります！
医	1年	120	Pommeの座席数が少なく、昼食時になかなか座れないため、開放する教室等をもっと増やしていただきたいです。 増やせない場合は、購入後に席がないとなるないように入場制限がかかると良いと思います。	座席数、スペースでご不便をおかけしています。特に1年生が来店される月・水は混雑していますよね。集会室3・4・大集会室前スペースはお借りしていますが、他にテーブル・イスを置けるところがないか医学科業務と相談します。 休み時間内に皆さん食事を済ませる必要があると思いますので、入場制限はせずに空席対策、回転率アップができるようにしていきます。
医	2年	38	お弁当メニューに揚げ物が多い。 野菜を取れるようにしてほしい。	生協弁当は、調理仕立ての品質のまま温蔵庫で提供し、暖かな状態で楽しんでいただくよう設計した商品です。そのため提供温度・提供時間等の衛生管理を徹底するため生野菜等は使用しておりません。そのため商品の性格上どうしても揚げ物が増える傾向になりますので、温野菜等の食材を提供できるよう心掛けまいります。
医	2年	47	健康志向な学生が多く、コンビニでサラダを買う人が多く見受けられます。弁当に野菜があまり入っておらず、サラダとセットで買うにも量がおおく食べるのに時間もかかるため、難しいと思った。弁当に少しでも野菜が入っていると良いなと思った。	ご利用ありがとうございます。 弁当に生野菜を使用するのは、衛生管理上のハーダルが高く、オリジナル弁当では実現出来ていません。野菜を多く使用的弁当を仕入れできるか検討します。 サリジニには少量のサラダもあるので、そちらのご利用も検討ください。
医	2年	59	アルコールのパッティテストなど大学に入って不安を覚えるようなことに対する問題への活動が良かった。 学委の企画等でさまざまな経験ができたと思う。	貴重なご意見ありがとうございます。大学生活では様々な問題に差し当たることが多く、身を守る方法を知ることが重要です。このような活動を引き続き行なっていきます。
医	2年	69	医学部食堂のメニューをもう少し充実させてほしい。	ご希望のメニューがあればぜひリクエストください！
医	2年	80	コンビニの営業時間が短くなった分、大学構内の自動販売機等の設置数を増やしてほしいです。	自動販売機は、昨年後半に総合教育棟に2台、1月に農学生命科学部に2台、増設しています。 自動販売機の増設は、皆さんの声が弘前大学に届けられ実現します。ご要望の場所があればお知らせください。

医	3年	11 医学科食堂にデザートをおいてほしいです。 文京で出るような生物でなくても、消費期限の長い既製品でもいいので欲しいです。	ご意見ありがとうございます！ フェア期間での提供だけでなく、他にも提供できるメニューを探して販売できるようにしていきます。
医	3年	29 医学科生用のコンビニ、食堂の営業時間が長くなるとうれしいです。	職員体制の確保や、常時安定したご利用が見込めるかなどの課題があり、延長は慎重に判断します。 早い時間、遅い時間にご利用いただける方法がないか、模索していきます。
医	3年 49	①原材料費の高騰により生協(食堂)で値上げがありましたが、値上げをする前に塩など調味料の使用量の見直しを希望します。 食堂のご飯は美味しいですが、いつも味が濃いと感じていました。 (私の友人の一部も、味について同意見です)ご検討よろしくお願ひします。	レシピは全国で一定ですが、「濃い」「薄い」の両方の意見をいただいている。ちなみに弘前大学生協の味噌汁は、他の生協に比べて減塩になっています。
医	3年	53 Cloverの営業時間を長くしてほしい	職員体制の確保や、常時安定したご利用が見込めるかなどの課題があり、延長は慎重に判断します。 早い時間、遅い時間にご利用いただける方法がないか、模索していきます。
医	3年	56 特に不自由なく、使用させて頂いてます。	ありがとうございます。お気づきの点等ございましたらお声かけください。
医	3年	60 テボジットンまつりなど、さまざまなフェアや企画があって、生協店舗を利用するのが楽しかった。組合員の反映されやすいところが良いと思う。	ありがとうございます。 これから、皆さんに楽しんでいただけ、意味のある企画に取り組んで参ります。
医	3年	63 学生の意見がしっかり反映されていて良い	ありがとうございます。一つひとつできることから取り組んで参ります。
医	4年	52 本町キャンパスの食堂はメニュー数が少ないですが、ヘルシーなメニューをもう少し増やしてほしいです	なるべく揚げ物に偏らないよう炒めメニューなどの提供も計画しています。提供できるメニューからヘルシーと感じていただけるよう工夫して構成を検討しています。メニュー案などございますか？
医	4年	109 医学科の方の学生メニューが少ないことは、自分も周囲の友人も含め、不満に思っていることがある。全学の方の学食で提供されているおかげを医学科の方でも提供したりするべきだと思う。	みなさんにおいしく食堂を利用してもらえるよう日替わり1~2種類になるかと思いますが、おかず類の提供ができるよう準備を進めています。整い次第提供します。
医	5年	123 主に、医学の生協を利用してますが、教材とか実習に必要なものの案内がしっかりなされていていつも助かっていました。ありがとうございます。	こちらありがとうございます！みなさんへの案内等もできていないことばかり気になっていたので、励みになります。
教職員	110	会員証がスマホ決済のような形になったのは良いですが、一度現金を出してチャージするという形が手間に思えます。口座から直接振り込める、クレジットカードが使用できるようになるなど利便性が上がると良いなと思います。	口座・クレジットカードからのチャージは2-3%程度の手数料がかかることから、現時点では導入予定はありません。ご了承ください。
教職員	113	書籍販売について マンガや公務員などの対策本が多く、学術書が少ないことを改善していただけないかと思っています。高等教育機関に設置された書籍販売店としてはさみしいと感じています。現状では、なんとなく手に取って購入するなどは、別の書籍店の方がいいと学生に言わざるをえません。ご検討頂ければ幸いです。	私も書籍担当だったので、大学生協に学術書がないのはさみしいです。以前は現在の倍以上取り扱っていましたが、年間を通してのご利用は、教科書、一部の基礎参考書、定番の学術書に限られるため、大幅に構成比の見直しを行いました。 ただ、大学にある書店として学生の学業に寄与する書籍を展開することは役割として最もです。この間SHAREAでは、先生方に「学生に読んでほしい本」や学術書の紹介をいただき品揃えをしています。やはり専門である先生方から教えていただくことが、学生の学業に寄り添った品揃えには必要ですので、ぜひ先生方の「学生に読ませたい」を引き続き教えてください。
教職員	114	経営面を考えてのことだとは思いますが、品数がかなり限定されていて少しもの足りなさを感じてしまいます。	ご期待に添えず申し訳ありません。食材、食品の需要も減らしていくことが求められており、期待に応えながら両面での対応を検討して参ります。(フードロス対策等)

所属	学年	No	生協を利用して のご質問	回答【2023年5月26日 第62回通常総代会】
理工	1年	40	チョコケーキがあってショートケーキがなぜないのか。	ショートケーキもございます。タイミングにより売り切れ?もあると思いますので、発注数等検討します。
理工	2年	68	Scorumは朝食と昼食の両方があるが、どちらに力を入れているなど、食に対する明確なこだわりはあるのか?	ScorumではHorestにはない朝食とカレードリアを中心としたランチ、デザートに力を入れています。1日3食を生協でご利用いただき、近隣で利用できないデザートを楽しんでもらえる、そんなお店を目指しています。
農生	1年	103	一言カードに関してですが、インターネット上の書き込みはできるのでしょうか。 食料をとりあつかっている店の残食(売れのこり)はどうくらいでしょうか。	一言カード 弘大生協HPから投稿可能です。ご利用ください。 <a href="https://www.hirosaki.u-coop.or.jp/app/htkt/contribute.php">https://www.hirosaki.u-coop.or.jp/app/htkt/contribute.php</a> サリジエでは日によ異なりますが、4月は12万分を廃棄しています。 4月のHorestの廃棄ロスは97万円となっています。
農生	2年	87	生協店舗はどれも利用しやすく、ごはんがおいしくてありがとうございます。サリジエのやきたてパンコーナーのクイーナマンがとても好きなのですが、最近あまり見かけず悲しいです。私が行くタイミングが悪いだけでしょうか…	クイーナマンは毎日20個焼いています。申し訳ありませんが20個が限度です。カップに入れて発酵して時間もかかる商品ですのでご了承ください(人気の為、毎日焼いています) 11時半頃~お昼に出していますので、可能であれば時間を狙ってご来店ください。
農生	教員	1	校舎内などにある自販機が生協の新しいアプリや電子マネー対応に変わりました。生協への収入で考えると、生協のアプリで支払う場合とSuicaやpaypayの支払いでは利益率は変わるものなのでしょうか?もし違うのであれば、生協のアプリでなるべく支払おうと思います。	ありがとうございます。交通系ICカードやクレジット決済は、いずれも3%程度の手数料負担が発生します。 導入で利用が増えれば手数料分をカバー出来ますが、大学生協は利用者=組合員を増やすことが出来ないため、単に手数料が増え経営負担が増えることになります。 ぜひ「大学生協アプリ」での決済をお願いします。
農生	教員	16	今後の店舗や食堂における感染症対策について方針などあれば教えていただきたいです	5/8に更新した対応についてご案内しています。 <a href="https://www.hirosaki.u-coop.or.jp/home/home/covid19countermeasures/">https://www.hirosaki.u-coop.or.jp/home/home/covid19countermeasures/</a> 今後も変更がある場合は、HPや店舗掲示等でお知らせします。
人社	1年	48	SHAREAなどの生協職員にアルバイト生などはいるのですか?また、応援塾などの講師たちには総代や学委などの人たちが行っているのですか?	店舗によりますがアルバイトの学生は多く働いています。応援塾の講師も先輩学生です。特に総代や学生委員会ということではありません。
人社	2年	65	・キャッシュレス決済が可能な自動飲料販売機の導入予定はあるか? ・出席確認書(②の書類)はどうしても紙での回答が必要なのか?オンラインでの回答だと信頼性に欠ける?	・順次取引ごとにコストに見合うか判断いただきながら導入を進めています。 ・出席には「実出席」と「書面出席」があり、書面の場合「書面議決書」の提出が必要なため現在の方法で集約しています。今後見直すことはあります。
人社	3年	22	・マグロたたき丼を最近見ないので、提供をやめてしまったのか。 ・冷凍食品はもう少し安く提供できないものか。	・マグロのたたき丼復活の声ありがとうございます。仕入価格が高騰しこの間提供を見合わせております。 少し高くなりますが復活の際はSNS等でお知らせします。 ・安くたいのですが、サリジエの規模では仕入れ価格を引き下げてもらえるほどの量になりません。現時点で引き下げは難しい状況です。
教育	2年	13	生協アプリとpicoカードを並行して使用することが出来ないのは何故ですか。	アプリだけでなくシステム全般の更新を行ったため、仕組み自体が変わってしまい、従来のカードをご利用いただけなくなりました。
医	1年	6	Pommeを利用しての質問なのですが、PommelにはHorestのように飲料水サーバーは無いのでしょうか。HorestにあってPommeに無い理由があれば教えていただきたいです。また、可能であれば設置を検討いただきたいです。	Pommeにも飲料水サーバーあります。 しばらく使用中止としていましたが、現在はご利用いただけます。 Pommeにお越しの際はどうぞご利用ください。
医	1年	23	コンビニ(サリジエ)の飲料水はなぜ自動販売機よりも値段が高めになってしまうことがあるのか?	自動販売機の仕入と、店舗販売商品の仕入はルートが異なるため、仕入条件が異なる場合があります。それを反映して価格が異なる(安くなる場合もある)ことをご理解ください。
医	1年	55	可能であれば、Horest等で見かける 大 12:15 小は12:15 といったようなメニューに時間の制限が付けられている理由を知りたい	11:50-12:15がご利用のピークとなっています。そのため、丼、麺などはスピード提供のため同一サイズでの提供としています。混雑具合によっては12:15よりも早く提供開始する場合があります。

弘前大学生協創立 60 周年記念事業

# 弘大/弘大生協の今と昔

「大好きなところ」写真とコメント・エピソードを募集

弘大生協は、組合員の皆さんの「出資」「利用」「運営」に支えられ、2023 年で創立「60 周年」を迎えます。

そこで、記念事業第 1 弾「弘大/弘大生協の今と昔」と題して、今(現在)の弘大／弘大生協の「大好きなところ」と、昔(過去)の弘大／弘大生協の「大好きなところ」に関する写真とコメント・エピソードを募集します。学部生、院生、教職員の組合員の皆さん、奮ってご参加ください!



【応募締切(一次締切)】2023 年 7 月 31 日(月)（応募回数に制限はありません）

【掲載期間】順次弘大生協店内やホームページにて掲示・紹介します

【テーマ】「弘大/弘大生協の今と昔」～弘大／弘大生協の大好きなところ

【賞】

- ・最優秀賞(1 名)：電子マネー Pico ポイント 10,000 円相当
- ・優秀賞(6 名)：電子マネー Pico ポイント 6,000 円相当
- ・特別賞(60 名)：電子マネー Pico ポイント 1,000 円相当

【作成上の諸注意】

応募資格：弘前大学生活協同組合の組合員

応募方法：専用フォームよりオリジナルの写真・コメント・エピソードを投稿してください。

右の二次元コードを読み込むと応募フォームになります。

